

<小野地区>

	意見	回答	担当委員会
1	<p><鳥獣被害について> 被害のエリアも広がっている。シカ、サル、イノシシ、イタチ、テンの他、サルが特に気になる。 植えた作物をいたずらで引き抜く。駆除が一番効果があると思う。なんとかならないか。</p>	<p>サルは第二種特定鳥獣管理計画に含まれていません。今出来ることは、関係市町に群れの情報を提供し、連携することと聞いています。</p>	経済建設
2	<p>イノシシに法面をやられると大変である。現場の確認をしてください。</p>	<ul style="list-style-type: none"> ・ 昨年はイノシシを1,353頭捕獲しており、補正予算をつけて対応しています。 ・ 今議会から中山間地域特別対策委員会を設置したので、その中で議論していきます。 	経済建設
3	<p><海の浸食について> 浜辺が消えてきている。以前は地引網ができていたところも、海の中の砂浜が削られているため、魚が逃げやすくなっている。テトラを埋めるなどの対応が必要と思う。</p>	<p>H23自治会から要望が出ています。R3～5年計画で対応することとなっており、今年度から予算化して着手しています。</p>	経済建設
4	<p>漂着ごみがひどく、クリーンアップデーなどを通じ、地域で対応している。最近では流木ごみも多い。 行政に対応してほしい。</p>	<p>ご意見は持ち帰りしたいと思います。</p>	経済建設 福祉環境
5	<p>この議会報告会だが、市長と語る会と一緒にではないか。議会活動を通じて、具現化されたものを報告すべきだ。 また、テーマが大きすぎる。SDGsよりも生活に密着する話をしてほしい。</p>	<p>議会としての活動報告となると、模擬議会や議会報告会、特別委員会の活動などがあります。今後の議会報告会については今年の報告会を総括し、検討していきたいと考えています。</p>	広聴広報
6	<p>飯浦小学校をどう考えているのか。市はこのまま放置するのか。倒壊の危険性がある。早急に検討すべきである。</p>	<p>学校統廃合の際、どのようないきさつがあったのかはわかりませんが、長いこと放置されているのは問題であると考えてます。二条の柏原小学校も統廃合後、時間はかかりましたが、2,3年前解体されました。どのように対応するか持ち帰ります。</p> <p>【執行部回答 教育総務課】 益田市公共施設等総合管理計画に基づき、早急な解体について検討しています。</p>	総務文教
7	<p>開パイへ向かう道、市道の側溝が詰まっている。要望しても順番があると言われる状況である。</p>	<p>市の土木課維持管理室の担当と思われますので、直営でやるのか委託に出すのか等、放置しているのは問題なので確認します。</p> <p>【執行部回答 土木課維持管理室】 実施を念頭に調査・検討します。（当該側溝箇所の用地の状況や残土処理場の確保等）</p>	経済建設

8	<p><ふれあい広場について> お金をかけて整備し、シャワーが以前はあったが、今はない。スケート場にコンクリートを打つのに、300万か400万かけて実施したのではないかと思う。無駄なもののようにも思う。 広場は市が管理している。見通しがよかった時はいいが、公園の中が見えなくなっている。何がそこにあるのかも分かりにくい。</p>	ふれあい広場があることを表示する何かができないか等、要望があったことを伝えます。	経済建設
9	空港マラソンを新型コロナウイルス感染症が収まってきたとはいえ、なぜ実施する方向に踏み切ったのか。	実施は9月30日に県の対応を受けて、実行委員会として判断したものです。	経済建設
10	空港へ抜けるふるさと農道だが、雑草が生い茂っている。そこにめがけて、不法投棄によるごみが目立つ。マラソンコースになったようで、業者が入って掃除されている様子だが、マラソン大会実施前だから、今はきれいにされているが、また汚れていくようでは困る。	ごみの不法投棄については、看板の設置などで対応している例を聞いています。また、地元がパトロールしているところもあると聞いています。監視カメラという方法もありますが、担当部署へ伝えておきます。	福祉環境 経済建設
11	市道や農道などの道路の草刈りについて、どうしても地域でできないかという話になるが、自治会の有志などで対応したとしても長続きしない。費用が少なすぎるからである。草刈りの歯を買えばなくなるような金額である。業者に委託すれば、地域でやる5、6倍の委託費用になるのではないか。格段の差がある。	例えば、無理なく続けるために地域自治組織で財源を確保し実施していくという話もあります。課題であると認識しています。	総務文教 中山間地域
12	これからは自治会などで、草刈りができない環境になっていく。実際、75歳以上は参加しなくていいとしている自治会もある。	中西ではお助け隊、美濃では美濃商工会のお助け隊で対応したという話も聞いています。共通の課題であると認識しています。	総務文教
13	無償のボランティアでは続かない。	中山間地域対策特別委員会で協議し、今後、中山間地域のあり方を提示していきたいと思います。 この報告会が、行政へ伝えていく事だけであってはならないと思います。地域と行政で既にやり取りしていることはあります。議会としてできることは、皆さんの声を聞いて、議会として特別委員会などで提案し、新たなより良い方向性が提案できればと思います。	中山間 地域振興
14	市にいろいろなことを要望するが、回答が返ってこないことが多い。どのように協議、検討をして、答えはこうなったということが分かるように返してほしい。	今回の報告会で出された意見は、公民館を通じて回答することとしています。	広聴広報

15	<p>滑の入り口について、横断歩道も何も無いが、児童が横断し車も多い。今は駐在さんや有志で交通安全のため、見守りをしているが、なんとかしてほしい。</p>	<p>教育委員会に確認します。</p> <p>【執行部回答 学校教育課】 平素から児童生徒の登下校指導にご協力いただきありがとうございます。</p> <p>現在、益田市では、通学路の安全確保に関する取組方針をまとめた「益田市通学路交通安全プログラム」に沿って通学路の安全対策を実施しています。その中で毎年、各校で抽出された危険箇所について、道路管理者や警察などの関係者で合同点検を実施して改善・充実を図っています。</p> <p>今回ご要望いただいた場所につきましても、自治会や学校等より平成27年度頃からご要望をいただいております。現地において警察および道路管理者等関係者と一緒に関点検をさせていただいております。</p> <p>その中で、現地には歩行者の十分な待場が確保できないなど横断歩道（警察管理）の設置基準が満たされていないことから、設置が困難である旨を学校へ報告させていただいております。</p> <p>しかしながら、横断する人に危険が伴わないようドライバーへの注意喚起を促す目的として、現在、道路管理者において交差点マーク（十字マーク）の路面標示および中央線の引き直しなどを検討しているところです。</p>	総務文教
----	-------------------------------------------------------------------------------	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	------